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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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ATA DA 2040ª SESSÃO, EM 23 DE AGOSTO.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORORNEL CHAGAS.

Às nove horas do dia vinte e três de agosto de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quadringentésima
Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro período legislativo da sexta
legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) - Lida a Ata.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Procedo

à leitura do Expediente.
-RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
-Requerimento nº 001/2011, do Deputado Sargento Damosiel,

requerendo a retirada de tramitação do Projeto de Lei nº 015/08, de
sua autoria, apensado ao Projeto de Lei nº 010/08, de autoria da então
Deputada Socorro Simões.

-Requerimento de Reexame de Proposição s/nº, de autoria
do Deputado Soldado Sampaio, requerendo a retirada para reexame
da matéria, o Projeto de Lei de sua autoria, que “autoriza o Poder
Executivo a criar o Plano de Carreira Única por meio da progressão
funcional para os Militares oriundos do Quadro dos Policiais
Militares do Extinto Território Federal de Roraima, e dá outras
providências.”

-Projeto de Lei s/nº ,  do Deputado Soldado Sampaio,
assegurando aos candidatos a concurso para cargo ou emprego no
serviço público estadual, seguidores de denominação religiosa que
guarda os sábados, o direito de realizar as provas em horário
compatível com as normas que professam.

-Projeto de Lei  s/nº ,  do Deputado Soldado Sampaio,
dispondo sobre a isenção de ICMS nas contas de serviços públicos
estaduais próprios,  delegados, terceirizados ou provados, de
materiais de construção e outros produtos de igrejas e templos de
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qualquer denominação religiosa, e dá outras providências.
-Projeto de Lei s/nº, do Deputado Soldado Sampaio, que institui

o “Dia do Pastor Evangélico”, a ser comemorado anualmente no 2º
domingo do mês junho.

-Projeto de Lei s/nº ,  do Deputado Soldado Sampaio,
instituindo o “Dia do Cristão”, a ser comemorado anualmente no
2º domingo do mês de agosto.

-RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO:
-Mensagem Governamental nº 33, de 22/08/11,

encaminhando Projeto de Lei que “Dispõe sobre a criação de cargos
comissionados e funções gratificadas na estrutura organizacional da
Vice-Governadoria do Estado de Roraima, e dá outras providências.”

-Mensagem Governamental nº 34, de 22/08/11,
encaminhando à elevada deliberação do Projeto de Lei que “Autoriza
o Poder Executivo do Estado de Roraima a conceder os serviços de
remoção, depósito e guarda de veículos, sucatas e similares envolvidos
em infração de trânsito, ilícitos penais e acidentes de trânsito com
vítimas de competência do Estado, e dá outras providências.”

-Mensagem Governamental nº 35, de 22/08/11,
encaminhando Projeto de Lei que “Altera dispositivos da Lei nº 390,
de 14/08/2003, que dispõe sobre a remuneração e participação nos
Conselhos de Deliberação Coletiva da Administração Direta Autárquica
e Fundacional do Estado de Roraima.”

-EXTERNO: Ofício nº 406/2011 – GP, de 10/08/11, submetendo
à apreciação o Projeto de Lei Complementar Estadual nº 02/93 – Código
de Organização Judiciária do Estado de Roraima à Resolução nº 133, de
21/06/2011, editada pelo Conselho Nacional de Justiça.

-Ofício Circular nº 017/11, do Tribunal de Contas do Estado
de Roraima, de 17/08/11, encaminhando o Cumprimento de
Deliberação do TCE/RR.

-Ofício nº 205/11 – CRE/RR, de 09/08/11, da Corregedoria
Regional Eleitoral, informando sobre a inspeção em cartórios eleitorais.

-Ofício nº 1800/2011, de 11/08/11, da Secretaria de Estado
da Segurança Pública, apresentando iniciativa do Projeto de Lei para
criação do Seguro de Vida e de Acidentes Pessoais para os profissionais
integrantes do Sistema de Segurança Pública do Estado.

-Ofício nº 273/11, de 16/08/11, da Câmara Municipal de
Caracaraí, solicitando intervir que não ocorra a Audiência Pública em
Boa Vista, que determinará a situação do Parque Nacional do Viruá
com referência a ampliação do mesmo.

-Ofício 028/11, de 18/08/11, da Faculdade Roraimense de
Ensino Superior – FARES, agradecendo pelo apoio de alguns funcionários
desta Casa Legislativa durante a realização da VI Jornada de Educação.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor
Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Deputado Chicão da Silveira – procedo a chamada.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,

Senhoras e Senhores Deputados, Senhores da imprensa, cidadãos aqui
presentes, meu bom-dia aos ouvintes da Rádio Anauá que estão ouvindo
a Assembleia Legislativa ao vivo, aos cidadãos de Rorainópolis, e do
sul do Estado como um todo.

Venho usar esta Tribuna porque não temos que fazer vista
grosso ao que está acontecendo no município de Boa Vista, hoje
quem assistiu e quem leu os jornais, pôde ver a sociedade num
clamor só pedindo providências ao Executivo Municipal  no
tocante a saúde, a inúmeras demissões que estão ocorrendo na
prefeitura municipal. Fui cabo eleitoral do atual prefeito, apoiei,
faço parte da base aliada do prefeito que, inclusive, tem o mesmo
sobrenome que eu, mesmo sendo de família diferente. Mas, quero
aqui manifestar a minha insatisfação com o atual prefeito pela
forma omissa como ele vem conduzindo essa crise. Não é novidade
para nós a redução do FPM do Município de Boa Vista, por isso já
foi demonstrado. Sabemos da necessidade da Prefeitura em ajustar
sua folha para atender a lei de responsabilidade fiscal, isso é fato,
mas pela forma que está sendo feita, principalmente por falta de
atitude do atual prefeito em assumir, inclusive, o ônus político,
em assumir abertamente essa missão enquanto homem público de
dar uma explicação satisfatória à sociedade boa-vistense como
um todo. São várias demissões, pessoas que trabalharam 05, 10
anos na prefeitura estão sendo demitidas por telefone, quando
chegam lá no local de trabalho, há lá uma relação na porta de
entrada com o nome das pessoas que foram demitidas, e aí, até o
presente  momento não vi ,  em momento algum, o  prefei to
municipal de Boa Vista, meu amigo particular, Iradilson Sampaio,
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ir à imprensa fazer uma coletiva, chamar as categorias através de
seus sindicatos para dar uma satisfação, até nós mesmo da base
aliada estamos levando às demandas ao Prefeito e não conseguimos
falar com ele. Dizem que ele está com problemas de saúde, se
t iver ,  é  natural ,  peça um afastamento,  mas o que não pode
acontecer, Deputado Brito Bezerra, é o que está acontecendo,
as pessoas sendo pegas de surpresa, sem ter direito sequer de uma
explicação sobre o que está ocorrendo de fato. Nesse processo
todo, o maior prejudicado é a sociedade boa-vistense, pois sabemos
que 70% da população de Roraima reside em Boa Vista, está aqui,
30% tem vínculo direto com a capital, são pessoas que, às vezes,
moram aqui e trabalham no interior, ou a família ou o pai mora
no interior. Então, podemos chamar Boa Vista de uma cidade
Estado e aí temos percebido o grande prejuízo principalmente
para o servidor e para a sociedade.

Ontem estive no CRM junto com os trabalhadores da saúde, e
fiquei sabendo que vários PSF, do programa da saúde da família estão
sendo fechados, que só havia um médico atendendo toda a comunidade.
Os médicos estão sendo demitidos, dentistas sendo demitidos e aí
imaginem como é que vai ficar as famílias do nosso município, porque
o Estado não funciona, sabemos disso Deputado Jean, se não vamos ter
o atendimento básico, imagine todas essas pessoas buscando o Hospital
Coronel Mota ou o Hospital Geral. Hoje o Coronel Mota não dá conta
de toda a demanda, pois sabemos a quantidade de pessoas que estão
esperando nas filas por cirurgias, atendimentos especializados.

O Hospital Geral hoje, Deputado Brito, sequer dá conta da demanda
que o SAMU e os Bombeiros levam para o atendimento diariamente.

A saúde do Estado está falida, há vários dias temos batido
nessa tecla. Se nós deixarmos de ter o atendimento básico nos bairros,
como é que vai ficar essa população mais carente?

Então, é nesse sentido que quero fazer um convite ao meu
Prefeito, a Prefeitura como um  todo, a vir a público à Câmara de
Vereadores, e em Audiência Pública chamar a classe política do
Estado para tentar resolver essa tensão que vive a prefeitura e
dividir essa responsabilidade, e aí  Deputado Chicão o que parece
hoje, e estou convicto disso, é que o grupo político A ou B está
deixando o Estado, principalmente a capital de Boa Vista, no
fundo do poço em todos os sentidos, na educação, na falta de
emprego, na saúde. Para 2012 Deputado Flamarion Portela ,
teremos um salvador da pátria? Já vi na cidade pessoas fazendo
campanha e dizendo: “no tempo da Tereza a prefeitura era mil
maravilhas”. É o projeto que está por trás disso. É sucatear a
prefeitura o máximo que puder para depois vir como o salvador
da pátria. Essa é a lógica da coisa. Eu acho que nós temos que ter
responsabilidade. Temos interesse em ter os nossos candidatos a
prefei to ,  nossos  vereadores ,  mas não podemos sacr i f icar  a
sociedade, maltratar as pessoas carentes,  deixar de ajudar a
prefeitura. Quanto tempo o prefeito vem pedindo parceria do
Estado para melhorar o Hospital Santo Antônio? Efetivamente,
não é  só  por  te levisão não,  é  a lgo efet ivo,  coisas  que não
aconteceram. O Hospital Santo Antônio tem uma grande despesa,
é um hospital que atende todo o Estado de Roraima, todos os
Municípios do interior, a Venezuela e a Guiana Inglesa, e sequer,
em momento algum, o Estado, de maneira efetiva, de maneira
prática, injetou qualquer centavo ou colocou à disposição médicos
ou trabalhadores da saúde para auxiliar as pessoas que precisam do
Hospital Santo Antônio. É fácil dizer não, é obrigação minha,
esse é o discurso. Ele não é meu aliado político. Então, Senhores,
nós da classe política não podemos permitir que isso venha a
acontecer, é preciso que o Governo do Estado se sensibilize com
a situação da prefeitura, que sente numa mesa redonda e busque
entendimento, pois o maior prejudicado, mais uma vez, são as
famílias carentes do nosso Município, ou melhor dizendo, do
nosso Estado.

O Deputado sicrano,  fulano querem ser candidatos a
prefeito em 2012, que se articulem e trabalhem, mas não tirarem
proveito da miséria, do sofrimento alheio para aparecer como
salvador da pátria. E, quero chamar a tenção do todo poderoso,
meu Senador Romero Jucá, em quem eu votei, para essa situação,
posto que ele  tem interesse legí t imo,  já  tem pré-candidato,
inclusive, o grupo do Senador Romero Jucá hoje tem dificuldade
de escolher um nome, seja A ou B,  filho, nosso colega aqui
Deputado Rodrigo Jucá que não está presente, ou a ex-prefeita
Teresa Jucá. O Senador Romero Jucá, com toda sua influência
junto ao Governo Federal, não pode permitir que essa situação

continue, é legitimo que ele tenha um candidato para 2012, quem
sabe podemos até trabalhar juntos, mas é inadmissível permitirmos
que essas pessoas que estão sendo demitidas de maneira injusta,
paguem o preço por causa da má administração pública. Agora é
fácil dizer: eu, o fulano de tal, fui o melhor prefeito. Nós estamos
nivelando por baixo, isso é a realidade.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Brito Bezerra –
Deputado Soldado Sampaio obrigado. Senhor Presidente, Senhoras
e Senhores Deputados. Deputado  Soldado Sampaio comungo com o
sentimento de Vossa Excelência, pois podemos juntos lamentar que a
massa, que a grande maioria do nosso povo seja manipulado pelas
benesses do Governo em vésperas de eleições e, também, pelos
malefícios que o homem público pode causar. Veja bem, Vossa
Excelência colocou, nas proximidades das eleições alguém toma algum
posicionamento positivo, político que quer se reeleger ou que quer se
eleger manipulam o povo que se deixa levar por pequenas atitudes,
atitudes essas conhecidas como eleitoreiras. Isso aconteceu na eleição
de 2010 para o mandato de 2011 por parte do Governo do Estado,
quando prometeu e ficou devendo a Deus, ao mundo e a São Raimundo
e não conseguiu pagar ninguém e, agora a Prefeitura Municipal passando
por essas dificuldades todas, principalmente por conta da baixa no
fundo de participação do município. Contudo, Vossa Excelência colocou
algo muito importante, o povo está sendo manipulado. Quando pessoas
estão sofrendo em demasia, aparece alguém vendendo esperança, os
deixando na expectativa de que tudo pode mudar. Essas pessoas se
deixam levar pela esperança, característica do ser humano, de que as
coisas melhorem, e que aparecem pessoas usando de má fé oferecendo
algumas vantagens imediatas e novamente passam pelo mesmo sufoco.
É interessante que unamos todos da classe política, aqueles que têm
realmente interesse que esse Estado seja administrado com
responsabilidade, transparência e seja um Estado ou município voltado
a atender os interesses do nosso povo, sobretudo, os interesses mais
urgentes da população, porque a saúde, a educação são direitos
fundamentais e a classe política tem deixado muito a desejar.

Quero pedir a Vossa Excelência mais um minutinho para que
eu possa ler uma cartinha, são poucas linhas, recebi de uma criança que
estuda na Escola Airton Senna. Karolaine faz o primeiro ano.

Desabafo de uma mãe de família que está indignada com
os políticos do nosso Estado, relatado sua filha Karolaine. “Isso
é para os maus políticos de Roraima. Os políticos do nosso Estado
são uma vergonha para a população. Eles manipulam e brincam
com o povo de Roraima. Estão cada vez mais gananciosos por
milhões e, enquanto isso, a vida da população não muda. Há
políticos que há mais de 16 anos no Estado de Roraima que nunca
fez nada pelo povo, e se fez, ainda é muito pouco, em vista que
eles recebem muito bem para defender o povo. Eles só aparecem
nos bairros quando é ano político, andam a pé, descalços, mentem,
enganam e iludem nosso povo. Coitado do povo de Roraima,
muitos não têm moradia, nasceram aqui e não têm trabalho, saúde,
educação e nem policiamento. O povo de Roraima não tem uma
vida digna, o que existe é muita destruição, drogas, bandidagem e
políticos corruptos”. Essa criança me pediu ajuda junto com a
mãe, na semana passada, quando estava havendo o movimento
em prol os seletivos da saúde. Vejam, é uma caligrafia não muito
boa, feita por uma criança de 16 anos de idade que já entende que
a classe política  vem, ao longo dos anos, judiando com o nosso
povo. Isso respinga em todos nós, pois aonde vamos as pessoas
têm essa imagem da gente. É necessário que todos nós possamos
fazer algo para que mesmo lentamente possamos mudar essa
imagem. Deputado Sampaio, essa imagem será mudada não com
discurso, e sim com prática. Temos que praticar, verdadeiramente,
a boa política pública no nosso estado e atender as necessidades
do nosso povo, deixarmos de ser senhores e passarmos a ser
servidores, esse é nosso papel.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio continua – Solicito
as taquigrafas que incluam em meu pronunciamento o aparte do
Deputado Brito.

Apar te  concedido ao Deputado Chicão Si lveira  –
Deputado, quero cumprimentar Vossa Excelência, pois cada vez
que faz uso da Tribuna nos surpreende pelo desprendimento, pela
sua independência pela forma como Vossa Excelência defende os
interesses do povo de Roraima na Tribuna. Mas, permita-me
fazer uma observação. Nós não podemos atribuir toda essa desgraça
que acontece no Estado de Roraima ao Governo do Estado. Não
quero dar um conceito de administração pública, mas administração
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se faz com planejamento. É inaceitável o que estamos presenciando
hoje. Primeiro, sou contra a figura da reeleição, mas não podemos
dizer que o Prefeito, meu amigo Iradilson Sampaio , não tem
conhecimento da lei de responsabilidade fiscal. Ele atropelou a
lei  dando emprego  para eleger um governador que era seu aliado,
e hoje, através do Ministério Público Federal, há uma redução na
folha, e não é porque caiu o FPE, pois a folha de pagamento está
acima da Lei de Responsabilidade Fiscal. É inadmissível vermos
os postos médicos fechados, o caos na saúde do município de Boa
Vista. Vamos cortar esses gastos de outras secretarias, de outras
dotações orçamentárias,  porque a área de saúde, educação e
segurança pública, para um bom gestor, uma pessoa de bom senso,
é inviolável. Com tantas coisas jogão o dinheiro pelo ralo, porque
não cortar os gastos financeiros dessas coisas supérfluas e deixar
de fora as coisas que são prioridades? Então, o que estamos
vivenciado  é um total  descaso da administração pública do
município de Boa Vista,  visto que a cidade está totalmente
abandonada, esburacadas, ruas praticamente intrafegáveis, essas
coisas que estamos vivenciando são inaceitáveis. Quero parabenizar
Vossa Excelência  pelo seu pronunciamento hoje na Tribuna.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio continua. Obrigado
Deputado Chicão.

Quero solicitar, e me sinto no direito e no dever de cobrar
do Prefeito de Boa Vista, meu parceiro, Nordestino igual a mim,
Iradilson Sampaio, que venha a público e dê uma explicação
sobre o que está acontecendo e que receba os Sindicatos que
representam as categorias do município, atenda-os, e respeite
esses trabalhadores que estão sendo demitidos por telefone, ou
simplesmente por uma relação afixada na frente do posto onde
trabalham. Isso é inadmissível, não condiz com a vida política do
nosso amigo e parceiro, Prefeito Iradilson  Sampaio. Deputado
Chicão, sabemos que essa pratica, quando chega próximo as
eleições, começa a inchar a folha, isso vem ocorrendo em nosso
Estado, ocorreu no Governo Estadual, sabemos disso e estão aí
em processo, os empregos que foram oferecidos a época, como
outros benefícios. É preciso que tenhamos um processo eleitoral
legítimo, de escolha, e não usarmos a máquina, tanto municipal
como estadual, para elegermos A ou B. Vamos ter que reconhecer
o conteúdo daquela carta que a jovem escreveu para o Deputado
Brito, que dizia que a classe política não vem fazendo nada para
atender a sociedade. E, quero mais uma vez afirmar que esse caos
que está acontecendo no município no tocante a saúde me parece
ser proposital, já pensando na campanha de 2012, vamos deixar
assim, porque quanto pior  melhor,  qualquer um que est iver
trabalhado em qualquer esfera vai ser candidato ideal a Prefeito
para acabar com essa mazela, com essa situação pela qual passa a
sociedade boa-vistense. E, nesse contexto, o Governo do Estado
tem que sentar junto com a Prefeitura Municipal de mãos dadas,
principalmente na área de saúde e do atendimento básico. Não
temos estrutura, hoje, para atender sequer o serviço emergencial
do Coronel Mota nem o do interior do Estado. Em nome da
sociedade, nós queremos que a Prefeitura ...

O Senhor Presidente ( Coronel Chagas ) – Deputado, quero
informar que o seu tempo já encerrou. Fomos benevolentes e lhe
concedemos mais dois minutos e  Vossa Excelência!..

O Senhor Deputado Soldado Sampaio continua.-  Senhor
Presidente, só mais 30 segundos.

Quero pedir que se sente à mesa, a Prefeitura Municipal de
Boa Vista e o Governo do Estado, para buscamos uma solução para
atender a comunidade mais carente da nossa periferia e do interior do
Estado. Era isso Senhor Presidente. Quero agradecer pela boa vontade
de me conceder uns minutos a mais. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Jean Frank – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, plateia, rádio Anauá. O que me
trás hoje a esta Tribuna é uma situação que tem me deixado muito
preocupado.  Hoje,  vivemos no nosso Estado uma guerra no
trânsito. Infelizmente, temos vivido dias tristes no trânsito de
Roraima,  acidentes  e  a t ropelamentos  têm t i rado vidas  de
motoristas, ciclistas e pedestres. Pais choram a morte de seus
filhos e vice-versa. Na semana passada perdemos 7 pessoas, 7
vidas em acidentes de trânsito, sendo que 3 morrerem em um
único acidente, o empresário Manoel Belchior, conhecido por
Bebé, sua esposa Ivete Evangelista e o pedreiro Elinaldo Mendes,
ambos  morreram no capotamento de um veículo na BR-174. Há
informações que uma moto causou o acidente ao cruzar a frente

do carro do Senhor Bebé em alta velocidade. A quarta vítima é a
Senhora Cleonice Conceição Viana, 28 anos, que veio a capotar
seu carro na estrada do Passarão; a quinta vítima é o Senhor
Raimundo da Silva, que conduzia uma motocicleta, perdeu o
controle, bateu no canteiro central e foi de encontro a um poste;
a sexta vítima, a Senhora Livanda de Souza Vieira, cabeleireira,
perdeu o controle da sua moto na rotatória em frente a Rodoviária.
Eu comecei a fazer esse levantamento na sexta-feira e achei que
tinha acabado, no domingo tivemos a sétima vítima que foi o
Senhor Edmar de Oliveira da Costa que capotou a carreta na BR-
174. Tivemos na semana passada uma morte por dia no trânsito
de Roraima. Eu acredito que o mês de agosto será o pior mês do
trânsito do Estado de Roraima. Os números da Secretaria Estadual
de Saúde mostram que no ano passado quase 8 mil pessoas deram
entrada no Hospital Geral de Roraima vítimas de acidentes de
moto, neste ano já deram entrada quase 3 mil pessoas nas mesmas
condições. O fato é que a DAT, Delegacia de Acidente de Trânsito
registrou no ano passado acidentes com quase 10 mil pessoas e
um volume de 6.980 veículos envolvidos. Senhor Presidente, quero
pedir a Vossa Excelência, a esta Casa cobrarmos dos órgãos
competentes estaduais,  federais e municipais,  punições mais
severas  para  que as  pessoas  respei tem mais  o  t rânsi to ,
principalmente os pedestres, cadeirantes e idosos. Esta Casa
aprovou o primeiro Simpósio do Trânsito que será no dia 22 e 23
de setembro, onde convido a sociedade roraimense para discutirmos
soluções, ideais e projetos para um trânsito mais seguro em nosso
Estado. Há duas semanas o DETRAN, em parceria com a PM, fez
uma blitz no Sul do Estado nos municípios de Nova Colina,
Caroebe, Entre Rios, Baliza, São Luiz do Anauá e Rorainópolis,
onde efetuaram 99 autuações, 77 veículos foram apreendidos,
sendo 63 motos, sendo que grande parte das infrações foram
cometidas por pessoas que foi  por conduziam veículos sem
habilitação. Quero aqui pedir aos órgãos fiscalizadores municipais,
es taduais  e  federais  de  t rânsi to  que intensif iquem mais  as
f iscal izações em todo o Estado,  pois  só com a f iscal ização
intensiva e  repreensiva podemos diminuir  os  acidentes  em
Roraima. Aproveitando esse momento, eu gostaria de pedir que
todos ficassem de pé em respeito às famílias das vítimas, para
fazermos um minuto de silêncio. Obrigado.

O Senhor  Deputado Coronel  Chagas  -  Senhoras  e
Senhores Deputados,  dist into público que nos acompanham,
servidores da Casa, membros dos meios de comunicação que
formam a opinião pública, amigas e amigos que nos acompanham
através da rádio comunitária “Anauá” e através do sinal  da
UNIVIRR presente  em todos os  municípios  do Estado.
Inicialmente, eu quero agradecer a todos os servidores desta Casa
e aos colegas Deputados que nos acompanharam na votação da
comissão conjunta na quinta-feira para tratar especificamente do
projeto de lei de interesse dos servidores da Polícia Militar e do
Corpo de Bombeiros, agradecer a atenção dispensada por todos os
Deputados na discussão dentro  da comissão e  na  Sessão
Extraordinária realizada na última sexta-feira que culminou com
a aprovação das  emendas que apresentamos no sent ido de
aperfeiçoar  o  projeto  de autor ia  governamental .  Vossas
Excelências, com vossas ações, posicionamentos, contribuíram
de forma decisiva para que pudéssemos reconhecer o valor dessas
categorias de policiais militares e bombeiros no tocante a carreira
de cada quadro dessas instituições. Só me resta hoje agradecer por
esse apoio que tivemos com a aprovação unânime das emendas
apresentadas que, com certeza, vão melhorar ainda mais as ações
dos comandos dessas corporações no tocante à programação da
ascensão funcional desses servidores. Eu também aproveito esta
oportunidade para parabenizar o Deputado Jean Frank pelo seu
posicionamento agora a pouco, no tocante a questão do trânsito
em nosso Estado. Ele foi muito feliz com as informações que
trouxe,  demonstrando sua preocupação,  e  não poder ia  ser
diferente, pois Deputado, apesar de não ser da área de segurança,
a partir do momento em que assumiu a presidência dessa comissão,
o Deputado tem demonstrado de forma inequívoca sua preocupação
com o assunto que tem levado as famílias roraimenses a cada dia
a ter uma preocupação a mais quando saem de suas casas em seus
veículos, até mesmo com os pedestres, quando veem seus filhos
indo para a escola porque realmente o trânsito, principalmente
na nossa capital, é muito violento. Nós temos bairros da capital
em que as ocorrências atendidas pela PM representam quase 90%
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das ocorrências relacionadas a acidente de trânsito. Boa Vista
figura nos últimos 10 anos como uma das 5 capitais mais violentas
do país em se tratando de acidentes de trânsito com vítimas
fatais.  Eu acho que nós da Assembleia Legislativa podemos
contribuir para o debate de políticas que visem a mudar essa
realidade, esse quadro triste do nosso Estado, e podemos fazer
isso, estamos trabalhando para isso e acredito que através da
primeira Conferência Estadual sobre o Trânsito que esta Casa vai
realizar, vamos poder fazer um diagnóstico do trânsito no nosso
Estado e com a presença dos mais diversos segmentos, apontarmos
sugestões, ideias que podem se transformar em políticas públicas
para mudarmos essa realidade e tirarmos Boa Vista desse quadro
tr is te  no cenár io  nacional .  Essa  é  uma oportunidade para
parabenizar o nosso Presidente da comissão de segurança pelo
tema e convidar a sociedade roraimense para participar ativamente
desse seminário que vamos realizar nos próximos dias. Temos
recebido todos os dias telefonemas, mensagens, dos mais diversos
setores da sociedade falando que querem e vão participar dessa
conferência. Agora mesmo eu recebi uma mensagem de uma técnica
do Instituto Federal de Roraima que desenvolveu um projeto com
os alunos na área de trânsito através de uma cartilha ilustrando
como conhecer  os  s inais  de  t rânsi to .  Eles  querem ter  a
oportunidade de part icipar  da conferência distr ibuindo esse
material. São iniciativas dessa natureza que temos que aplaudir e
incentivar, porque somente com a participação da sociedade é
que vamos ter efetivamente ideias que possam ser transformadas
em políticas públicas que vão dar resultado.

Uso essa Tribuna também para informar aos Senhores
Deputados que apresentamos na última semana um projeto de lei
que tem por f inalidade oportunizar ao servidor público a
possibilidade de adquirir a casa própria. Por que estamos fazendo
isso? Hoje é difícil encontrar um servidor público que já não tenha
seus vencimentos comprometidos com empréstimos em
consignação das mais diversas modalidades, às vezes, por uma
questão de saúde ou para adquirir um veículo. E, existe Deputado
Flamarion Portela, Vossa Excelência deve saber disso, uma oferta
de crédito muito grande para a aquisição de imóvel em nosso Estado.
Entretanto, os nossos servidores já estão no limite que a atual
legislação permite de 30% dos seus salários comprometidos. Então,
nós apresentamos um Projeto de Lei que dispõe sobre “Consignação
facultativas em folha de pagamento de servidores públicos das
parcelas referentes a financiamentos ou consórcio de imóvel, e dá
outras providências”. Nós, a exemplo de outros Estados, através
desse Projeto de Lei pretendemos ampliar a margem de consignação
somente para a aquisição de imóvel até o limite máximo de 70%
dos rendimentos brutos fixos mensais dos servidores ativos, inativos
e pensionistas. Então, essa é uma proposição que trouxemos para o
debate nesta Casa, que já estar sendo analisada pela consultoria
legislativa da Assembleia, para tão logo tramitar nas comissões.
Acreditamos que com isso estaremos possibilitando aos servidores
públicos uma possibilidade maior de adquirirem a sua casa própria e
fugirem do aluguel.

Eram essas as informações que tínhamos a trazer a essa
Tribuna. Agradeço a todos pela atenção e especialmente aos colegas
Parlamentares que apoiaram o Projeto de Lei que trata da carreira dos
Policiais Militares e dos Bombeiros Militares.

A Senhora Deputada Ângela Portella - Bom dia Senhor
Presidente, Senhora Deputada Aurelina Medeiros, Excelentíssimo Vice-
Presidente Deputado Coronel Chagas,  Excelentíssimos Senhores
Parlamentares, servidores desta Casa, Senhoras e Senhores.

Uso hoje a tribuna para fazer uma prestação de contas do
trabalho que realizamos neste final de semana frente a Escolegis, no
Município de Rorainópolis.

Na sexta-feira à tarde entregamos no auditório da unidade da
Escolegis, certificados para os participantes dos cursos realizados no primeiro
semestre. Tivemos 395 pessoas inscritas nos cursos oferecidos para os
funcionários da Prefeitura, Câmara Municipal e comunidade em geral.

Um dos cursos mais procurados foi o de espanhol com 128
participantes. Vale salientar que todos os cursos ofertados pelo
legislativo são gratuitos e, com isso, estamos levando a inclusão social,
digital, a cidadania e a educação a quem precisa.

O Deputado Remídio e o Doutor João de Carvalho, secretário
legislativo desta Casa, participaram da solenidade e são testemunhas
da alegria dos participantes em receber o certificado e, a partir de
agora, eles estão aptos a disputar uma vaga no mercado de trabalho e,

também, a se aprimorarem neste conhecimento.
Senhor Presidente, Senhoras e Senhores, no sábado, dia 20, a

Escolegis realizou pela primeira vez no interior, o Seminário de
Formação Política, que aconteceu no auditório da Universidade Estadual
com a participação de mais de 130 pessoas, entre estudantes de nível
médio, universitários, professores, Vereadores, Prefeito daquele
Município, Secretários municipais e pessoas da comunidade em geral.

Foi um momento cívico para o Município, onde tivemos seis
palestrantes: Doutor Cícero, professor Aimberê, Doutor Oleno, Defensor
Geral do Estado, Deputada Aurelina Medeiros, Deputado Erci de Moraes
e o Secretário Legislativo desta Casa, professor João de Carvalho.

O nosso objetivo é incentivar uma maior participação das
pessoas na política e que eles possam fazer uma reflexão melhor sobre
o exercício da política, da participação social.

Nesse contexto, conseguimos abrir uma discussão maior
sobre a participação da mulher na política. O interessante é que as
pessoas participaram, fizeram perguntas, colocaram sua posição a
cerca do assunto que estava sendo tratado, e também tratamos
sobre o papel do parlamentar, a fiscalização dos recursos, como
acontece os trabalhos nas comissões nesta Casa, as ações dos poderes
executivos, legislativos, judiciário. Enfim, estamos fazendo a nossa
parte através da Escolegis e creio que estamos contribuindo para
uma formação melhor do eleitor, o qual necessita precisa conhecer
o Poder e, o alcance do poder do seu voto.

Quero agradecer a todos os palestrantes que sem cobrar nada
participaram pelo simples exercício da cidadania. Quero agradecer a
essas pessoas que deixaram de estar em casa com seus familiares no
final de semana e estiveram conosco nesse trabalho maravilhoso. E,
eu tenho certeza que já está rendendo frutos.

Quero agradecer, também, a equipe da escolegis, a
comunicação da Assembleia Legislativa, ao Presidente Deputado Chico
Guerra que tem nos apoiado, ao prefeito de Rorainópolis, a Deputada
Aurelina, ao prefeito James Barros, a Câmara municipal e a todos os
seus Vereadores, a Diretora da Universidade Estadual que nos cedeu as
instalações e nos deu apoio. Enfim, estou feliz com a atuação da
escola do legislativo e temos muito pela frente.

O Senhor Deputado Remídio Monai - Deputada, eu quero
parabenizar o trabalho que a Escolegis vem fazendo no Estado. Eu
pude acompanhar, em nome da Mesa Diretora, os trabalhos da Escolegis
lá em Rorainópolis neste final de semana, a felicidade daquelas pessoas
na entrega dos certificados de vários cursos que foram feitos lá.

Rorainópolis é um Município que vem crescendo, que vem
se desenvolvendo, que vem gerando emprego, e a Escolegis, está lá
preparando essas pessoas. Quero destacar uma palestra que houve
no sábado, de alto nível, onde as pessoas puderam participar e
fazer questionamentos, interagindo com os participantes. A palestra
da Deputada Aurelina foi muito boa, a dos demais também, pois
percebemos que as pessoas vão interagindo. Depois da palestra nós
tivemos uma reunião à noite. Nós estávamos lá com o nosso partido
PR buscando filiações e podemos ver a alegria das pessoas que já
estavam praticando o que aprenderam naquelas palestras durante o
dia. Então, fiquei feliz em saber como eles se sentiram motivados
em participar das palestras. Parabéns pelo trabalho que Vossa
Excelência vem desenvolvendo no interior.

A Senhora Deputada Ângela Águida Portella continua – Eu
agradeço pelo aparte, pelo apoio, pela sua participação, realmente a
Deputada Aurelina deu um show na sua palestra e, apesar de ser num
sábado, ter começado as 8:00h da manhã e ter encerrado às 18:30h, as
pessoas ainda queriam continuar lá e se tivéssemos a disposição,
teríamos emendado noite a dentro porque a vontade das pessoas por
informação é muito grande, e isso me dá segurança porque as pessoas
hoje estão praticando a participação popular nos rumos da política,
visto que sem participação popular não há o mesmo resultado efetivo.

Nós estamos fechando a realização do Seminário em Pacaraima
para o dia 17 de setembro, e em Bonfim para o dia 01 de outubro. Desde
já, sintam-se todos convidados a nos prestigiar, a participar.

Quem quiser contribuir, sinta-se a vontade para se inscrever
como palestrante e nos ajudar a levar o exercício da cidadania a todos
os recantos deste Estado. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Não havendo mais
oradores inscritos, passamos para a Ordem do Dia: discussão e votação
do Requerimento assinado por diversos Deputados, requerendo que
seja oficiado a Presidente da CERR que informe os motivos dos
constantes apagões nos municípios de Caracaraí e Iracema; quais os
critérios usados para que a transmissão e distribuição de energia chegue
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ao município de Iracema, e em qual voltagem a energia é
disponibilizada; se os equipamentos da subestação da linha de
transmissão e a manutenção da rede elétrica atendem a necessidade, e
se estão dentro dos padrões exigidos pela legislação pertinente; se já
estão sendo tomadas as providências necessárias para sanar os apagões
e a falta de energia elétrica, e quais são; Projeto de Lei Complementar
nº 09/11, que “Altera dispositivos da Lei Completar nº 02, de 02/09/
93, e dá outras providências”.

Solicito à Senhora Primeira Secretária que faça a leitura do
Requerimento.

A Senhora Primeira Secretária (Aurelina Medeiros) - Lido
o Requerimento.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas)- Em discussão...
O Senhor  Deputado Soldado Sampaio -  Senhor

presidente, estive esse final de semana em Iracema reunido com
os pescadores daquele município e, no domingo, estive com os
Policiais  e  os  bombeiros e ,  também, com os pescadores  de
Caracaraí e a reclamação deles é uma só. Nas últimas duas semanas
os apagões foram frequentes, inclusive, eu estive na cidade de
Iracema, onde o sindicato está sendo reformado e a obra está
parada em virtude da energia que não está chegando, eles não
conseguem fazer com que a máquina de cortar cerâmica, funcione
sem citar os vários prejuízos que nós ouvimos de pessoas que
tiveram as suas lâmpadas queimadas naqueles municípios.

Ouvi reclamações na Faculdade Estadual do município de
Caracaraí, que ele estão ficando vários dias sem energia, sem poderem
ter aulas normais. Então, é uma situação grave. Estive lá na CER,
falei com o responsável, e ele disse que realmente houve uma quebra
de uma peça do motor.

Toda energia gerada hoje,  tanto para Caracaraí como
para Iracema é insuficiente. É preciso, o quanto antes, um gerador
para cada município. É nesse sentido que nós queremos buscar as
informações para depois chamar a responsável pela CER, para
que possamos atender as comunidades de Iracema e Caracaraí
que tanto precisam da energia que é tão essencial na nossa vida
hoje. Então, peço aos Senhores Deputados que aprovem esse
Requerimento.  Também estamos tomando algumas medidas,
enquanto Comissão de Defesa do Consumidor, para que essas
pessoas que tiveram prejuízos tenham ressarcidos seus bens que
foram queimados em virtude dessa queda, dessa falta de energia.
Portanto,  eu peço aos Senhores  Deputados que nos ajudem
aprovando esse  Requer imento  para  que  possamos  te r  as
informações  necessár ias ,  para  podermos  a judar  aque las
comunidades que tanto precisam. Era essa, Senhor Presidente, a
nossa justificativa e peço voto pela aprovação.

A Senhora  Deputada Aurel ina Medeiros  -  Senhor
Presidente, gostaria de discutir o Requerimento. Na Sessão da
semana passada nós nos posicionamos contra um Pedido de
Informação para CER, por achar que as informações já são muito
corriqueiras. Estou vendo aqui quatro itens do seu Requerimento
que tem uma única resposta. Nós pedimos emprestado dinheiro
para fazer a interiorização de Guri, da energia elétrica do Estado.
O Estado pagou e a energia nunca chegou a lugar nenhum, ela não
foi interiorizada. Nós temos uma rede até Caracaraí de 13.9W
que não transmite a energia que o município precisa. No ano
passado, precisamos comprar geradores para abastecer Caracaraí
e, inclusive, o município chegou ao ponto de abastecer Iracema,
até que se teve que alugar, em caráter de urgência, geradores para
segurar a energia pelo menos das Vilas. Nós temos, no Município
de Iracema, em Roxinho principalmente, há vários anos, redes
elétricas instaladas sem que as pessoas possam ter acesso à energia
porque não há geração, e não há porque o dinheiro do empréstimo
da CER, não sei... Quem mora em Boa Vista e vai daqui para
Caracaraí pode ver a fiação da rede que ia levar a energia para lá
no chão, postes quebrados, fios roubados, todos os dias estava nas
páginas dos jornais esses fatos. Então, o problema é que não
houve a interiorização da energia de Guri, apesar de nós pagarmos
para a Venezuela e termos energia sobrando. Nós, no ano passado,
se eu não me engano, ou foi em 2009, aprovamos nesta Casa um
empréstimo através do PEF II, de, basicamente, cem milhões de
reais, com 60 milhões a serem destinados ao Linhão 69, saindo de
Boa Vista até Rorainópolis .  E,  para surpresa minha,  fui  em
Rorainópolis no sábado e fiquei muito alegre porque vi os postes
já instalados, o que significa que a obra está em execução com o

dinheiro que a gente aprovou por empréstimo de novo, bem como
os 40 milhões para a recuperação de Jatapú, para energizar também
a BR 174. Com essa interiorização, nós vamos suprir a necessidade
de energia em Mucajaí, Iracema, Caracaraí. Eu já cheguei a ir ao
Apiaú onde as pessoas já estavam há uma semana sem luz e o
problema chama-se geração de energia. Essa falta só vai ser suprida
com a construção do Linhão 69 que levará a energia de Guri até
Rorainópolis e com a Recuperação de Jatapú, para levar energia
até  a  BR-210.  Por  isso,  é  muito  bom que tenhamos o
Requerimento. Naquele momento votei contra, mas agora votarei
a favor, porque as explicações são bastante claras. A CER está
trabalhando direto, licitando esses projetos em execução, mas,
tenho certeza, que as explicações não serão diferentes das que
estão sendo dadas aqui. Era o que eu tinha pra falar.

O Senhor Deputado Brito Bezerra - Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, o Deputado Sampaio fez um
requerimento e conta com a assinatura dos demais Deputados. Isso
é muito pertinente. Gostaria de dizer a Vossa Excelência que louvo
essa atitude e que sempre vou assinar todo e qualquer Requerimento
que venha a requerer do Poder Público Estadual, do  Executivo as
ações. Por quê? Simplesmente pela observação aos princípios que
norteiam a administração pública,  como o Princípio da
Transparência, da Publicidade que são princípios que devem ser
observados e, eu acredito, Deputada Aurelina Medeiros, que em
nenhum momento,  nós deveremos votar contra qualquer
requerimento que venha, simplesmente, pedir informações. É dever,
é obrigação do gestor público, porque ele trabalha com recursos
públicos, dinheiro suado que sai do bolso do contribuinte. Ele deve
prestar contas de onde estar sendo aplicado esses recursos ou quando
serão aplicados. Essas informações são necessárias. Louvo a atitude
de Vossa Excelência e sempre que houver requerimento no sentido
de pedir essas informações, estarei disposto, com o maior prazer,
em assinar e votar a favor para que sejam prestados esses
esclarecimentos, pois esse é meu dever como parlamentar. Muito
obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo
mais nenhum Deputado que deseje discutir a matéria, coloco-a em
votação. A votação será simbólica. Os Deputados que aprovam a
matéria, permaneçam como estão. Aprovada.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Resolução nº 030/11, que “Cria a Comissão Especial Interna para
analisar e emitir Parecer a Proposta de Emenda Constitucional nº 05/
11”, de autoria da Mesa Diretora.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Lida a
Resolução nº 030/11.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Tendo em vista
que não há quorum qualificado para a discussão do Projeto de Lei
Complementar nº 09/11, que “Altera dispositivos da Lei Completar
nº 02, de 02/09/93, e dá outras providências”, o transfiro para a
Ordem do Dia da próxima Sessão.

Não havendo mais matéria para a Ordem do Dia, passamos
para o Expediente de Explicações Pessoais.

A Senhora Deputada Aurelina Medeiros - Senhor Presidente,
quero apenas convocar a Comissão Especial designada para sabatinar
o nosso Presidente do IPER, Rodolfo Braga, para que possamos
sabatiná-lo amanhã, após a Sessão, uma vez que já mandamos ofício
para os Senhores Deputados que compõem a Comissão. Muito obrigada.

O Senhor Deputado Remídio Monai – Senhor Presidente,
Senhores Deputados, quero convidar os amigos Deputados, demais
público presente aqui, pois o PR está fazendo um dia de filiação
nos municípios. No Mucajaí será no dia 26, às 14 horas, em
Caracaraí dia 27,  às 10 horas, no Alto Alegre dia 28, às 16 horas,
em Iracema dia 02, às 14h, no Cantá dia 03, às 10 horas e no
Bonfim dia  04,  às  10h.  Por tanto,  convido os  amigos e
simpatizantes para participarem do nosso evento, visto que e
estaremos nos preparando para as eleições municipais ano que
vem com candidatos a Vereadores, Prefeitos e vice-Prefeitos.
Muito obrigado.

O Senhor  Deputado Soldado Sampaio  –  Senhor
Presidente, Senhores Deputados, aproveito o uso de Explicações
Pessoais para desejar boa vinda ao nosso amigo Josias, Presidente
da Associação dos Ex-policiais do Ex-território de Roraima, pois
com sua iniciativa e o apoio desta Casa foi feito uma audiência
pública, na quinta-feira, onde este Plenário ficou lotado pelo
trabalho que ele vem fazendo na defesa e na articulação da política



7BOA VISTA, 27 DE SETEMBRO DE 2011

da aprovação da PEC 516 e 213, visando os incorporar no quadro
da união dos servidores que trabalharam até 31 de dezembro de
1991. Audiência, inclusive, com a presença de Parlamentares de
fora, feita com todo um apanhado da situação, onde foi mostrado
e demonstrado que é possível esse enquadramento. Estava presente
um Deputado de Rondônia, que deixou claro que conseguiu a
transposição e que o caso é parecido com a situação de Roraima.
Ele demonstrou os caminhos das pedras para gente, e chegamos a
conclusão que é uma decisão política e, principalmente, uma
articulação da classe polí t ica de Roraima  na defesa desses
trabalhadores que tanto serviram o nosso Estado na década de 80
e 90, pessoas que nos quatro cantos do Estado estiveram presentes
contribuindo para o desenvolvimento da sociedade roraimense.
Nós, naquela data, juntamente com o Deputado Rodrigo Jucá,
nos comprometemos a criar a Frente Parlamentar nesta Casa em
defesa da PEC 516 e 213, com objetivo de dar apoio político,
buscar estrutura financeira para que essas lideranças sindicais ao
irem à Brasília, e terão que ir centenas de vezes, correr nos
corredores do Congresso, da Câmara e do Senado para buscar esse
apoio. Então, nos queremos propor, e estou aguardando no dia de
amanhã o Deputado Rodrigo  Jucá  chegar  de viagem para
apresentarmos o Requerimento,  e  convidar  os  Senhores
Par lamentares  a   somar com a gente  a  cr iação da Frente
Parlamentar em defesa da PEC 213 e 516, com o real compromisso
de buscar o apoio desta Casa, do Governo do Estado, para dar a
estrutura mínima necessária para esses Sindicalistas que vão ter
que ir a Brasília e buscar o apoio dos nossos Senadores e Deputados
Federais. Quero parabenizar todas as entidades que estão nessa
luta juntamente com nosso companheiro Josias,  que tem sido
um grande guerreiro. Obrigado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo
mais nenhum Deputado para fazer uso de Explicações Pessoais
e, não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a presente
Sessão e  os  convido para  a  próxima Sessão dia  23,  a  hora
regimental .

Estiveram presentes à Sessão os Senhores Deputados: Ângela
A. Portel la, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Flamarion Portela, Jean
Frank, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Naldo da Loteria,
Remídio Monai, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 24/08/11

ATA DA 2041ª SESSÃO, EM 24 DE AGOSTO.
41º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DA SENHORA DEPUTADA AURELINA

MEDEIROS.
(Em Exercício)

Às nove horas do dia vinte e cinco de agosto de dois mil e
onze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
quadragésima primeira Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro
período legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do
Estado de Roraima.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Havendo
quorum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo
roraimense, declaro aberta a presente Sessão.

Convido o Senhor Deputado Chicão da Silveira para atuar
como Segundo Secretário.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Chicão da Silveira) – Lida a Ata.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Coloco em
discussão a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Coronel Chagas) – Procedo

à leitura do Expediente.
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Requerimento s/nº, do Deputado Flamarion Portela,

requerendo Interposição de Recurso ao Parecer de Inconstitucionalidade
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final ao Projeto de Lei nº
066/08, que “Dispõe sobre a realização de eleições escolares para Diretores
e Vice-Diretores da rede estadual de ensino e dá outras providências”.

- Indicação s/nº, de autoria do Deputado Marcelo Cabral, ao
Governador do Estado de Roraima, solicitando “recuperação de pontes
e estradas da vicinal 435, localizada no município de Normandia –
Estado de Roraima.”.

- Indicação s/nº, de autoria do Deputado Remídio Monai
Montessi, ao Governador do Estado de Roraima, solicitando a
“construção de 01 (uma) Escola de Ensino Fundamental na BR 432,
KM 55, na Vila Baraúna, no município de Caracaraí”.

- Projeto de Lei s/nº, do Deputado Naldo da Loteria,
dispondo sobre a instalação de câmeras de segurança nas escolas públicas
do Estado de Roraima.

- Memo nº 064/2011, de 22/08/11, do Deputado Gabriel
Picanço, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 23/08/11.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao

Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores
inscritos para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Coronel Chagas) – Senhora
Presidente, não há nenhum orador inscrito para o Grande Expediente.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
orador inscrito para o Grande expediente, passamos para a Ordem do Dia.

Não havendo quorum para deliberar as matérias constantes da
pauta da Ordem do Dia, transfiro-as para a próxima Sessão.

Solicito ao setor competente que registre a presença dos
Senhores Deputados que se encontram no Plenário.

Os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Erci de Moraes,
Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank e Joaquim Ruiz. De
resolução os Senhores Deputados Ionilson Sampaio e Marcelo Cabral.

Passamos para o Expediente de Explicações Pessoais.
O Senhor Deputado Chicão da Silveira - Senhor Presidente,

uso o Expediente de Explicações Pessoais para convocar os membros
da Comissão Especial Interna para uma reunião, após o termino da
Sessão, para sabatinarmos o Senhor Raimundo Nonato Mota Filho
para o cargo de Presidente da Agência de Fomento.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
mais nenhum Deputado que queira usar o Expediente de Explicações
Pessoas, e não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a presente
Sessão, e convoco outra para o dia 25, à hora regimental.

Registraram a presença no painel no início da Sessão os
Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Jânio Xingú, Jalser Renier, Jean Frank e
Joaquim Ruiz.
Aprovada Ata Sucinta em: 25/08/11
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